

EPISTEMOLOGIA para Arquitectos

Curso_seminario, carga horaria 16 horas

Fecha: 25 y 26 de noviembre

Objetivos: Comprender los problemas epistemológicos fundamentales en el campo de la arquitectura. Desarrollar la capacidad de reconocimiento, elaboración y elucidación de la problemática epistemológica en las prácticas profesionales.

Temas a desarrollar

Pensamiento encarnado-Acción entramada: profundizando en los vínculos acción-reflexión-producción desde un enfoque de la complejidad que permita superar las limitaciones del representacionalismo.

Se reflexionara en torno a las construcciones de espacio sobre las que desarrollan las prácticas disciplinares.

CV Denise Najmanovich.

Epistemóloga. Epistemóloga. Doctora por la PUC-San Pablo. Master en Metodología de la Investigación Científica. Bioquímica, Universidad de Buenos Aires (UBA), Argentina. Profesora a cargo del seminario de Epistemología del Doctorado Interdisciplinario de Ciencias Sociales de la Universidad Nacional de Entre Ríos, Argentina. Profesora Titular de “Epistemología de las Ciencias Sociales” y de “Epistemología de la Psicología Social”, Universidad CAECE, Argentina. Profesora invitada Profesora del Doctorado de Educación de la Universidad del Atlántico, Barranquilla, Colombia. Asesora Académica de FUNDARED (Fundación para el Desarrollo y la Promoción de las Redes Sociales). Trabaja en temáticas relacionadas con el enfoque de la complejidad, los nuevos paradigmas, subjetividad y redes.

Titulos

Epistemóloga.

Doctora por la Pontificia Universidad Católica de San Pablo, Brasil, 2001.

Master en Metodología de la Investigación Científica, por la Universidad de Belgrano, Buenos Aires, Argentina, 1989.

Bioquímica, 1982.

Cargos Actuales

Profesora Titular de “Epistemología de las ciencias sociales” y de “Epistemología de la Psicología Social”, Universidad CAECE, Buenos Aires, Argentina.

Profesora a cargo del seminario de Epistemología del Doctorado de la Facultad de Arquitectura de la Universidad de Buenos Aires.

Profesora a cargo del seminario de Epistemología del Doctorado Interdisciplinario de Ciencias Sociales de la Universidad Nacional de Entre Ríos, Argentina. Desde el año 2007. Asesora Científica de FUNDARED (Fundación para el Desarrollo y la Promoción de las Redes Sociales).

Miembro del Comité de Árbitros Internacionales de la Revista Utopía y Praxis Latinoamericana. Revista Internacional de Filosofía Iberoamericana y Teoría Social. Universidad de Zulia. Maracaibo. Venezuela.

Miembro del Comité de Árbitros Internacionales de la Revista Brasileira de Educação, de la Associação Nacional de Pós-Graduação e Pesquisa em Educação, Río de Janeiro, Brasil.

Desde 1987 hasta la actualidad trabaja en investigación en “Nuevos Paradigmas, Fronteras disciplinares y Complejidad”.

Actuación Profesional

Profesora invitada por la Universidad de Nuevo León, Monterrey, México para dictar el Seminario "Dimensiones de la Mutación Epistemológica Contemporánea: de la Simplicidad a la Complejidad" en la Facultad de Ciencias de la Comunicación el 25 de Mayo de 2002.

Profesora invitada por la Facultad de Psicología de Universidad Nacional Autónoma de México. Conferencia "Retos epistemológicos en la Investigación Científica", 31 de Mayo del 2002, México D. F., México.

Profesora Invitada por la Universidad Nacional de Entre Ríos para dictar el Seminario de Postgrado "Epistemología y nuevos paradigmas en Educación", 4 de Octubre del 2002, Paraná, Argentina.

Profesora invitada del Programa de Actualización en el Campo de Problemas de la Subjetividad, de la Facultad de Psicología de la Universidad de Buenos Aires , Argentina. 1996-1999.

Profesora invitada por el Núcleo de Estudios de la Subjetividad de la Universidad de San Pablo, Brasil. 1997.

Ex - Directora de Epistemología de la Maestría en Didáctica de las Ciencias Experimentales, Universidad del Litoral, Santa Fe, Argentina. 1996.

Profesora invitada por la Universidad Central del Este, de la República Dominicana, para dictar el "Primer Taller de Epistemología" en el marco de la Maestría de Salud Pública. San Pedro de Macorís, República Dominicana, Marzo de 1995.

Publicaciones. Libros:

Autora:

"Epistemología para principiantes" Editorial Era Naciente, Buenos Aires, 2008.

"Mirar con otros ojos. Nuevos paradigmas en la ciencia y pensamiento complejo", Biblos, Buenos Aires, 2008

"El Juego De Los Vinculos". Subjetividad Y Lazo Social: Figuras En Mutación". Biblos, Buenos Aires, 2005.

"O Sujeito Encarnado". Quest?s Para Pesquisa No/Do Cotidiano", DP&A Editora, Río de Janeiro, Brasil, 2001.

Compiladora y coautora:

"Redes, El Lenguaje De Los Vinculos", compiladora y coautora junto a Elina Dabas, 1995.